
Ich verstehe das es oft ein und dann, und dann, und dann gibt allerdings habe ich einen kleinen Bruder,
etwa in diesem alter und als ich ihm zuhörte beim erzählen fiel mir auf, dass er eben genau so spricht. 

Ich verstehe deine Argumentation, aber ich denke das kleine Kinder sich eben so ausdrücken und die
Sprache ein reifender Prozess in der Entwicklung eines Kindes sind. 

aber danke.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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